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Grupo de Restauración del Cerro
Cacique anuncia acciones para el mes

de julio
- Día 9 campaña de reforestación

En  el Mes del Bosque, integrantes del Grupo de Restauración del Cerro Cacique anunciaron
varias acciones, entre ellas una reforestación.

Renta de oficinas, gastos
innecesarios que debe

eliminar el ayuntamiento:
Regidor

- Los regidores han solicitado información en gastos de arrendamiento
y no hay respuesta

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de julio de 2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. Ante la
situación financiera por la que pasa el municipio por los recortes presupuestales de la
federación, los gastos por la renta de oficinas son innecesarios y se deberían de eliminar,
comentó el Regidor del Ayuntamiento, Francisco Ramírez Sereno.

En entrevista, expuso que en la Presidencia Municipal que es la casa del pueblo, existen
varias oficinas que hoy se encuentran vacías, en su momento albergaron a dependencias que
actualmente están en otros espacios donde se paga renta.

Como regidor del Ayuntamiento, destacó que se ha comentado el tema al interior del
cabildo, se ha pedido también la información para conocer la cantidad que se gasta en el rubro
de arrendamiento, pero no ha habido respuesta del alcalde.

«Estos gastos se generaron para dar comodidad a algunas personas pero nadie debe
gozar de privilegios, como funcionarios públicos debemos permanecer en el lugar que nos
asignen, aunque esto implique sencillez, la idea es atender a los ciudadanos», expresó.

En este sentido, precisó que actualmente el Ayuntamiento está haciendo muchos despidos
porque ya no alcanza el dinero, cuando no tendrían problemas si no se hicieran gastos que no
se requieren.

«Yo creo que se puede hacer mucho con poco, esto es sí sabemos administrarlo y darle el
cauce correcto que en este caso sería para cubrir necesidades prioritarias de los ciudadanos».

Cabe mencionar que entre las oficinas que se salieron del Palacio Municipal, se encuentra
la de Pasaportes que actualmente se ubica sobre Avenida Revolución Sur; Desarrollo Rural
Sustentable, Servicios Públicos, Obras Públicas, Turismo, hoy se ubican sobre el Libramiento
Francisco J. Múgica; mientras que Desarrollo Social que anteriormente estaba en el DIF
Municipal también se salió de ahí para irse al mismo lugar que las anteriores.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de julio de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Durante julio, el Mes del Bosque, integrantes
del Grupo de Restauración del Cerro Cacique
anunciaron varias acciones, entre ellas una
reforestación.

José Luis Gutiérrez Bolaños, Víctor Torres
Morales, Alfonso Covarrubias Damián,
Ignacio Sánchez Avilés y otros Ingenieros
Agrónomos precisaron que la reforestación
será el día 9 a las 7:30 de la mañana, en un
paraje cuya entrada se encuentra en El
Aguacate.

El sitio donde se pretenden plantar 2 mil
arbolitos de pino pseudostrobus comprende

2 hectáreas y es solo algo simbólico para la
conmemoración del Día del árbol, pero durante
este mes habrá más acciones.

A dicha actividad se puede sumar cualquier
persona que tenga interés de poner un granito
de arena en el cuidado de este cerro, ya que
no sólo la zona rural se beneficia del oxígeno
y el agua del que provee el Cacique sino la
zona urbana, otros municipios, y hasta la
propia Ciudad de México al recibir agua del
Sistema Cutzamala.

Aunque de momento, el sitio que fue
dañado por el incendio no puede ser
reforestado, asumieron que otras partes deben
atenderse de forma urgente, ya que el cerro

tiene un área de 40 hectáreas dónde no hay
árboles, sino únicamente están cubiertas por
pasto, yerbas y ramas.

Los presentes lamentaron que una
situación que está pasando en El Cacique es

el cambio drástico de cambio de uso de suelo
a fin de plantar aguacate. Sin embargo, no se
puede frenar si no hay participación de la
comunidad y de la propia autoridad porque
detonaría un fuerte problema social.

En este sentido, reconocieron que no se
pueden quitar las huertas que ya existen, pero
lo que sí se puede hacer es evitar que se hagan
más, y avance está destrucción.

«Ésta es la última llamada que tenemos para
cuidar lo que tenemos, el aguacate no genera
agua, por el contrario nos la quita, pero todos
debemos participar en su cuidado porque es
un asunto ciudadano», expresó José Luis
Gutiérrez Bolaños.

En la Presidencia Municipal, existen oficinas que hoy se encuentran vacías, en su momento
albergaron a dependencias que actualmente están en otros espacios donde se paga renta.
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Sanciona ayuntamiento a una
empresa por no acatar

suspensión el miércoles
- Resto de negocios respetó la disposición del Ayuntamiento

Una empresa de televisión por cable, durante
el día abrió normal, luego inspectores les
pidieron cerrar y lo hicieron, pero pasada una
hora volvieron a abrir; por lo que se hizo
acreedor a una sanción económica.

Seguiremos llevando
servicios de salud a

todos los rincones de
Michoacán: Silvano  

 
· Comburindio tiene Centro de Salud nuevo, en Huetamo
· Localidades alejadas de Tierra Caliente también cuentan con

unidades de salud dignas, destaca
· Agradecen habitantes al Gobernador acciones por la salud de sus

familias

Comburindio, Huetamo, Michoacán, a 1 de julio de 2020.- A aproximadamente 20
minutos de distancia de la cabecera municipal de Huetamo, internado en la Tierra
Caliente de Michoacán, se encuentra la comunidad de Comburindio, donde los
habitantes vivían una travesía para atender adecuadamente su salud.

Hoy la realidad es otra, ya que las familias de la localidad vieron cristalizado su
deseo y necesidad de contar con un Centro de Salud cercano y digno, al que pueden
acudir en cualquier momento.

Este miércoles, el Gobernador de Michoacán Silvano Aureoles Conejo cortó el
listón inaugural de los trabajos de rehabilitación que le dieron el último toque a este
centro de salud.

«Les garantizo que mi gobierno seguirá llevando los servicios de salud a todos los
rincones de Michoacán», enfatizó.

El mandatario, recorrió y constató todas y cada una de las áreas con las que
cuenta como: residencia médica, área de observación, archivo, consultorios, farmacia,
central de enfermeras, sala de espera, aseo, esterilización, almacén, sanitarios y área
séptica.

También el área de curaciones y usos múltiples, hidratación oral e inmunizaciones. 
«Su dedicación y entrega en esta misión es invaluable», dijo al personal que encontró

a su paso durante el recorrido.
Esta obra permite ampliar la capacidad de atención médica para los pobladores

de este municipio, principalmente en medio de la contingencia por el COVID-19.

Silvano Aureoles Conejo cortó el listón inaugural de los trabajos de rehabilitación que le
dieron el último toque a este centro de salud.

Inicia Gobierno de Zitácuaro,
programa de sanitización del

transporte público

El ayuntamiento  realiza un programa de Sanitización del Transporte Público a bajo costo,
como parte de las acciones que se realizan para afrontar la pandemia por COVID en el municipio.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de julio de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
Dirección de Ingresos Municipales sancionó
a una sola empresa este miércoles por no
acatar la disposición del Ayuntamiento de
suspender su actividad, informó el titular de
la dependencia, Sergio Rafael Estrada
Contreras.

Se trató de una empresa de televisión por
cable, que durante el día abrió normal, luego
inspectores les pidieron cerrar y lo hicieron,
pero después de pasada una hora nuevamente
volvieron a abrir; por lo que se hizo acreedor
a una sanción económica. El representante
solicitó un documento para aplicarlo a este
corporativo, ya que la circular emitida no era
suficiente.

Señaló Estrada Contreras, que la mayor
parte de las tiendas grandes no querían
entrarle a la suspensión, quisieron destacar
su actividad como esencial, pero al final
decidieron no abrir como muestra de respeto
a la Autoridad Municipal, que en este caso
decidió esta acción con el argumento de que
es autónomo.

También durante el miércoles, dijo que no
faltó alguna otra empresa como de Telefonía,
Telmex, gasera y hasta alguna tiendita que
quisiera abrir pero se les hizo el llamado y se
solidarizaron con dicha medida.

«A pesar de todo podemos decir que la
solidaridad fue casi completa y eso demuestra
el interés de los ciudadanos en cuidarnos
todos», expresó el funcionario.

Estrada Contreras, recalcó que aunque se

dieron algunas llamadas de atención, solo se
sancionó a una sola.

En cuanto a algunas gaseras, estas
pidieron que les permitan dar el servicio de
alguna forma, ya que hay establecimientos
relacionados a la salud a la que les brindan el
servicio, esto apenas será valorado por la
autoridad.

En el caso de algunas tiendas grandes
como Aurrerá, se sumaron, pero decidieron
trabajar a puerta cerrada en algunas acciones
prioritarias para este tipo de giro comercial.

 Zitácuaro, Michoacán. El Gobierno
municipal que preside el alcalde Hugo
Alberto Hernández Suárez, a través de
la Secretaría de Desarrollo Social y Rural,
lleva a cabo un programa de Sanitización
del Transporte Público a bajo costo, como
parte de las acciones que se realizan para

afrontar la pandemia por COVID en el
municipio.

El titular de esta dependencia, Damián
Mancilla García, fue quien encabezó el
arranque de esta acción que pretende
disminuir el nivel de contagio en los
espacios públicos a través del trabajo
conjunto con transportistas.

Para la información de éste programa
se pueden acercar a la oficina de la
Secretaria de Desarrollo Social y Cultural,
ubicada en el libramiento Francisco J.
Mújica
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A un día de la suspensión de
actividades, Zitacuarenses

relajan medidas
- Aglomeraciones en varios sitios, muchos sin cubrebocas

Hubo mucha afluencia de familias completas en dos actividades que se realizan los días jueves:
el tianguis de la calle Victoria y el tianguis ganadero, muchas personas sin cubrebocas.

H. Zitácuaro Michoacán, 02 de julio
de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Luego de que este miércoles en
la zona urbana de Zitácuaro estuvieron
paralizadas todas las actividades la ciudad
permaneció casi desierta, este jueves los
zitacuarenses volvieron a relajar las
medidas, como ha venido ocurriendo desde
que comenzó la emergencia sanitaria.

Durante un recorrido se pudieron
observar filas interminables en los bancos,
aglomeraciones en tiendas, en la central
camionera, en los mercados, en las calles,
y sobre todo personas sin usar el
cubrebocas que es un elemento
fundamental para evitar la propagación del
covid 19, de acuerdo a la información que
han dado autoridades de salud.

También hubo mucha afluencia de
familias completas en dos actividades que
se realizan los días jueves: el tianguis de
la calle Victoria y el tianguis ganadero, en

las inmediaciones del recinto ferial.
En el caso del tianguis de la calle

Victoria, los comerciantes colocaron
protecciones para vigilar que quienes
ingresen usen cubrebocas y también gel
antibacterial. Sin embargo aunque cada
vez son más quienes se cuidan, se pudo
notar como personas se ponían el
cubrebocas para entrar y una vez en el
interior se lo quitaban y lo guardaban en
la bolsa.

En cuanto al tianguis ganadero, desde
la semana pasada los organizadores de
esta actividad anunciaron que a las
entradas colocarían personas a vigilar que
todos los asistentes usaran cubrebocas, de
lo contrario no los dejarían entrar. Se pudo
constatar que no se cumplió dicha medida
y en su mayoría los ganaderos no acataron
esta disposición.

Cabe mencionar, que días atrás el
Presidente Municipal, Hugo Alberto
Hernández Suárez, anunció que
funcionarios públicos entre ellos regidores
del cabildo, estarían vigilando en estos
sitios el uso de cubrebocas, pero durante
el recorrido realizado por este medio en
varios puntos de la ciudad solo se pudo
ver a uno, al representante de Servicios
Públicos Municipales, el resto no dio
señales de que estuviera trabajando en
estas acciones dictada por el alcalde de
Zitácuaro.

Acuerdan Farmacias Similares y
Hospitales Privados canalizar a

sospechosos de covid-19
- La idea es que se hagan la prueba en tiempo y forma

En los Centros de Salud y hospitales ha habido una disminución en la demanda de consultas y
todo tipo de servicios, por el temor de acudir y contagiarse con el virus.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de julio
de 2020.- Por: Guadalupe Solache
Rebollo. Como resultado de un acuerdo
con la Secretaría de Salud, las Farmacias
Similares que tengan consultorio, así como
las clínicas y hospitales privados, deberán
canalizar a las personas que sean
sospechosas de Covid-19 para que se
hagan la prueba correspondiente y se
confirme o se descarte la presencia del
virus.

Cabe mencionar que desde que
comenzó la contingencia sanitaria, en los
Centros de Salud y hospitales ha habido
una disminución en la demanda de
consultas y todo tipo de servicios por el
temor de acudir y contagiarse con el virus.

Según reportes de la Jurisdicción Sanitaria
No. 3

Al respecto, Selene Idalia Arriaga
Mondragón, titular de la Coordinación de
Protección contra Riesgos Sanitarios
(COEPRIS), dijo que además de la
obligación de mandar a pacientes

sospechosos a hacerse la prueba, estos
consultorios de las Farmacias Similares
deberán extremar las medidas sanitarias.
Para verificar el cumplimiento, se estarán
haciendo supervisiones de forma
constante.

Todos deben cumplir al pie de la letra
los lineamientos.

Añadió que los hospitales privados que
cuenten con los tubos para la toma de
muestra, deberán tomarla y enviarla a la
Secretaría de Salud, y estos a su vez al
Laboratorio Estatal de Seguridad Pública.

La titular de la COEPRIS, precisó que

en toda la Jurisdicción se encuentran 25
farmacias similares que cuentan con
consultorio; y se han sumado a estas
acciones 5 hospitales privados tanto de
Zitácuaro como de Ciudad Hidalgo.

Arriaga Mondragón, reconoció la
sensibilidad de los dueños de estos
espacios, ya que representa un apoyo
directo para combatir la pandemia, sobre
todo ahora que existe temor de la
población de contraer el virus y por lo
tanto han dejado de acudir a los Centros
de Salud.

Miel pura de abeja
económica y nutritiva

Usted debe aprovechar para  consumir
miel pura de abeja a precio muy económico  el litro, también

Cajeta de San Juan de los Lagos, original y sabrosa.
Contamos con una gran variedad de macetas al mejor precio y

artesanías de Chinahuapan, Puebla.

Familia Zúñiga
Degollado oriente # 93   H. Zitácuaro, Mich.
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Silvano a AMLO: «actúe con
dignidad frente a Trump»

 
· No hay cabida para renunciar ni negociar con la soberanía y el respeto que México merece, sostienen el

Gobernador

Silvano Aureoles señaló que Donald Trump ha sido el presidente estadounidense más racista y
conservador que ha tenido el país vecino.

de hacer también su presidente.
 Por tal motivo, señaló que como

gobernante de un estado binacional, con
5 millones de habitantes en Michoacán, y
otros 4 y medio millones que viven en EU
y quienes con frecuencia visitan a sus
familiares en su tierra natal, solicita al
presidente de México reconsiderar dicho
encuentro.

 «No va a reunirse con un mandatario
cualquiera. Su encuentro será con el Jefe
de Estado más racista y conservador que

Empresarios se suman
ha llamado de defensa de

la dignidad nacional de
Silvano Aureoles

Morelia, Mich.- 02 de Julio de 2020.- Empresarios michoacanos se han sumado al llamado
del gobernador Silvano Aureoles Conejo para pedir al presidente de México, Andrés Manuel
López Obrador, que proteja la dignidad de los mexicanos en su próxima visita al mandatario de
Estados Unidos, Donald Trump.

El presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la Madera en Michoacán (Canainma),
Roberto Molina Garduño señaló: «Hoy lo que hace el gobernador es una defensa de nuestros
connacionales han sufrido racismo por parte del gobierno del Estados Unidos, Donald Trump
ha sido quién más nos ha ofendido a los mexicanos, porque somos un estado binacional que
tienen 4.5 millones de ciudadanos allá (…) gran parte del sector empresarial vemos con muy
buenos ojos esta postura del gobernador».

Abelardo Pérez Estrada, presidente de la Cámara Nacional de la Industria de la
Transformación señaló que la dignidad del pueblo mexicano debe ser una prioridad del gobierno
federal.

«Que nos respeten como se respeta a los ciudadanos de los Estados Unidos (…) el
presidente Andrés Manuel debe de fomentar el respeto a la soberanía de nuestro país»,
comentó Pérez Estrada.

Previo a estas declaraciones el gobernador el estado emitió un posicionamiento en el que
señaló que los mexicanos, lo latinoamericanos y afrodescendientes han sufrido muestras de
racismo por parte de Trump y por eso pidió a Andrés Manuel López Obrador no ser cómplice
de estas conductas.

«A nombre de millones de mexicanos y de los michoacanos, los de aquí y los que viven en
Estados Unidos, que han visto amenazado su futuro y sus derechos en el gobierno de Trump,
actúe con dignidad, actúe como presidente de México», dijo el gobernador.

Donald Trump ha sido quién más nos ha ofendido a los mexicanos, porque somos un estado
binacional, gran parte del sector empresarial vemos con muy buenos ojos esta postura del
gobernador.

Morelia, Michoacán, a 2 de julio de
2020.- El Gobernador de Michoacán,
Silvano Aureoles Conejo, exhortó al
presidente de la República, Andrés
Manuel López Obrador, a actuar con
dignidad y no renunciar, ni negociar con
la soberanía y respeto que México se
merece frente a su homólogo de Estados
Unidos, Donald Trump.

 «A nombre de millones de mexicanos
y de los michoacanos, los de aquí y los

que viven en Estados Unidos, que han
visto amenazado su futuro y sus derechos
en el gobierno de Trump, actúe con
dignidad, actúe como presidente de
México», aseveró.

 Silvano Aureoles señaló que Donald
Trump ha sido el presidente
estadounidense más racista y conservador
que ha tenido el país vecino, por lo que así
como México no olvida los actos de
agresión y ofensa recibidos, así lo debe

ha tenido Estados Unidos, un hombre que
odia y promueve el odio, contra personas
de color, contra los latinoamericanos,
contra los migrantes, vengan de donde
vengan; que desprecia y maldice a los
mexicanos y que ha atacado y denostado
a nuestro país desde su campaña electoral
en 2016», describió Aureoles Conejo.

 El mandatario estatal refirió que el
presidente Andrés Manuel López Obrador
ha sido citado por el gobernante
norteamericano, y no invitado, como lo ha
señalado el Gobierno Federal a la opinión
pública.

 «Le pido, presidente, que se asuma
como Jefe de Estado y recuerde que
México y los mexicanos tenemos memoria
y tenemos dignidad, no sea usted cómplice
de los que han pretendido pisotearnos, no
agache la cabeza ante los que nos
ofenden», sentenció.
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Guardianes de la Salud,
parteaguas hacia la Nueva

Convivencia: Silvano Aureoles

 Las mujeres y hombres que forman parte de este programa de Guardianes de la Salud, tiene
dos propósitos centrales, educar y sensibilizar a la población, y cerrar todos los negocios o
empresas que no acaten las medidas sanitarias.

Unilateral e ilegal que Federación
retenga y recorte recursos a los

municipios: Antonio Soto

Calificó como ilegal, unilateral y sin respeto al sistema político federalista, el recorte
presupuestal que ha realizado la Federación en contra de los municipios.

A lo que, el Grupo Parlamentario del PRD
respaldó el punto de acuerdo para exhortar al
presidente de México, presentado por el
diputado Oscar Escobar, durante la sesión
virtual de este día.

«No podemos abandonar a los
municipios; es un tema de justicia y se requiere
de los recursos que son del pueblo de México,
más en esta etapa tan complicada que están
viviendo las autoridades locales ante los
recortes federales, aunado a la contingencia
sanitaria», manifestó.

Antonio Soto subrayó que se está frente
a un régimen político centralista, que adopta
decisiones en contra de los otros dos niveles
de gobierno, recortando recursos y no
dotando de lo necesario pese a la crisis que se
vive en México.

Aunado a los recortes federales para los
municipios y estados, puntualizó, no existe
visión ni sensibilidad para ayudar a las
autoridades locales.

 Recordó que el presidente Andrés Manuel
López Obrador prometió transformar el pasado
corrupto y todo el daño que se le hizo al país
y a los ciudadanos; sin embargo, en los
hechos no se ha traducido en acciones
concretas, ya que se niega a la modificación

Morelia, Mich, julio 2 de 2020.-»La llamada
Cuarta Transformación ha venido aplicando
serios castigos a los municipios vía recorte de
participaciones, por lo que es urgente que el
Gobierno Federal libere los recursos, para que
las autoridades locales puedan atender las
demandas de la gente», demandó el

coordinador del Grupo Parlamentario del PRD
en el Congreso del Estado, Antonio Soto
Sánchez.

Calificó como ilegal, unilateral y sin respeto
al sistema político federalista, el recorte
presupuestal que ha realizado la Federación
en contra de los municipios.

de la Ley de Coordinación Fiscal para
garantizar la justa distribución de los recursos;
«al final, todo lo sigue haciendo igual que a
los que tanto criticó».

Los municipios que son el eslabón más
débil de un régimen político, sostuvo el
diputado local, siguen sin tener respaldo de la
Federación, ya que la apuesta es fortalecer
proyectos faraónicos que en nada ayudan en
este momento al país.

Antonio Soto demandó a la Federación
apoyar a los municipios, para que cuenten con
posibilidades financieras para atender las
necesidades de la gente y se deje de ahorcar a
toda autoridad de filiación política diferente a
la de quien gobierna nuestro país.

«La Federación les ha dado la espalda a
los municipios desde la asignación de
recursos en el presupuesto y también en esta
contingencia sanitaria, ya que la llamada
Cuarta Transformación ha venido aplicando
serios castigos a los municipios vía recorte de
participaciones, lo que se sigue agravando»,
señaló.

Lamentó que la apuesta de la Federación
sea la centralización del poder y de los
recursos, cancelando con ello todas las
posibilidades para que los municipios cuenten
con las medidas financieras para atender a la
población.

Finalmente, exhortó a la Federación a dejar
de un lado el cálculo y la mezquindad política,
y se deje de ahorcar a los gobiernos
municipales, con la perspectiva de mantener
un control centralista y absoluto del ejercicio
de gobierno.

· En Lázaro Cárdenas funcionó la apertura de comercios cuatro días a la semana para romper la cadena de
contagios, destaca

· Negocios que no cumplan con las medidas sanitarias serán suspendidos in mes por los Guardianes de la
Salud

 
 Lázaro Cárdenas, Michoacán, a 2 de julio

de 2020.- Las y los Guardianes de la Salud
marcarán un parteaguas para avanzar hacia
la Nueva Convivencia y en la reapertura
económica de Lázaro Cárdenas, indicó el
Gobernador Silvano Aureoles Conejo.

 «Las mujeres y hombres que forman
parte de este programa de Guardianes de la
Salud, que hoy arrancamos en Lázaro
Cárdenas, tiene dos propósitos centrales,
uno, educar y sensibilizar a la población, y
otro, cerrar todos aquellos negocios o
empresas que no acaten las medidas
sanitarias», afirmó el mandatario estatal.

 Al dar el arranque formal de la brigada
de Guardianes de la Salud que recorrerá y
visitará los establecimientos comerciales de
Lázaro Cárdenas, el gobernador señaló que
gracias al cumplimiento de las medidas
sanitarias funcionó la apertura de comercios
cuatro días a la semana para romper la
cadena de contagios.

 «Pero eso no quiere decir que hayamos
pasado la parte crítica de la epidemia,
nosotros tenemos que educarnos y cambiar
nuestros hábitos, tenemos que aprender a
cuidarnos para no enfermarnos y el secreto

es seguir las medidas sanitarias», acotó.
 En este punto, el mandatario

michoacano destacó que las y los
Guardianes de la Salud están capacitados
para instruir a las y los dueños y empleados
de los negocios o empresas sobre las
medidas sanitarias que deben de seguir para
romper la cadena de contagios.

 Sin embargo, aclaró que aquellos que
no cumplan con las indicaciones sanitarias
y reincidan en viejos hábitos que pongan
en riesgo la vida de personas podrán ser
suspendidos.

 «El cierre de los establecimientos que
no acaten las medidas será por un mes, y les
pido a las empresas, a los choferes del
transporte público y al resto de la población,
que cumplan con las medidas sanitarias
porque no es momento de relajar las
medidas cuando el riesgo sigue latente»,
dijo.

 La secretaría de Salud, Diana Carpio Ríos
comentó que en esta parte de la epidemia es
conveniente que la población cumpla en
todo momento con el uso de cubrebocas,
lavado de manos frecuente, uso de gel
antibacterial y la sana distancia.

 Carpio Ríos precisó que combatir la
epidemia del COVID-19 en Lázaro Cárdenas
ha sido todo un reto, por la ubicación
geográfica del municipio, pero con la

coordinación de las autoridades se ha
logrado realizar un trabajo muy significativo.

 Actualmente en Lázaro Cárdenas se
reportan mil 634 casos recuperados, de los
dos mil 68 confirmados y se mantiene un
seguimiento puntual del comportamiento de
la epidemia a través de los instrumentos que
ha puesto en marcha el Gobierno del Estado,
como son el Centro de Inteligencia en Salud
y el desplazamientos de Unidades Móviles
pa

ra toma de muestra.
 «Nosotros agradecemos todas las

medidas tomadas por la Secretaría de Salud
porque eso nos permitió pasar a Bandera
Amarilla y reactivar la economía», añadió la
presidenta municipal, María Itzé Camacho
Zapiaín.
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Centros culturales
reabrirán puertas el 6 de

julio
 
· Los visitantes podrán solicitar acceso electrónico a través

de: servicios.educativos.ccc@gmail.com, para el Centro Cultural Clavijero
y acj.exposiciones@gmail.com, para el Centro Cultural Antiguo Colegio
Jesuita

 · Se seguirán los lineamientos establecidos por la Nueva Convivencia
en Michoacán

Morelia, Michoacán, a 2 de julio de 2020.- Los Centros Culturales Antiguo Colegio Jesuita
en Pátzcuaro y Clavijero en Morelia comenzarán a recibir visitantes el próximo 6 de julio, con
cupo limitado y bajo normas de seguridad y sanidad.

 Cabe destacar que los centros culturales sólo tendrán ocupación del 25% de sus visitantes
y que se tomarán todas las medidas de salud preventivas dentro de los espacios, tales como
el uso de cubrebocas obligatorio, la sana distancia, desinfección de zapatos y manos al
entrar, además del registro por persona al entrar a los recintos.

 Durante el mes de julio abrirán de lunes a jueves de 10 de la mañana a 3 de la tarde, y los
visitantes podrán solicitar acceso electrónico a través de:

servicios.educativos.ccc@gmail.com, para el Centro Cultural Clavijero
y acj.exposiciones@gmail.com , para el Centro Cultural Antiguo Colegio Jesuita.

 Todas las medidas se realizarán de acuerdo a los protocolos, lineamientos y estrategias
para una Nueva Convivencia en Michoacán https://michoacancoronavirus.com/
nuevaconvivencia/#anexos, los cuales pueden cambiar con la finalidad de garantizar la
seguridad y salud de todas y todos.
 

Los centros culturales sólo tendrán ocupación del 25% de sus visitantes y que se tomarán todas
las medidas de salud preventivas dentro de los espacios.

Importante la consulta en sitios
oficiales de requisitos y costos de

trámites: SFA
 
· Se recomienda uso de los servicios en línea para trámites en los que no sea necesaria la asistencia de la

población en oficinas
· La SFA pone al servicio de la población el pago en línea para trámites como el Refrendo Vehicular en su

página oficial, secfinanzas.michoacan.gob.mx

Morelia, Michoacán, a 2 de julio de 2020.-
 El Gobierno de Michoacán ha tenido un
constante trabajo de actualización y mejora
de los servicios que ofrece a la ciudadanía,
incluyendo los sitios oficiales de las
dependencias gubernamentales. Como
resultado de estas acciones, la Secretaría de
Finanzas y Administración (SFA) en su portal
oficial ofrece información relacionada a costos
y requisitos de trámites vehiculares, áreas de
consulta de comunicados, informes
trimestrales y más.

 La población en general puede consultar
en el sitio electrónico,
secfinanzas.michoacan.gob.mx,  información
referente a trámites como expedición de
licencias para conducir, alta, baja y cambio de
propietario de un vehículo, dotación de
placas, además de permitir las consultas de
los adeudos generados correspondientes a
algún automotor en particular.

 De igual manera, si las y los visitantes
desean realizar los pagos en línea del Refrendo
Vehicular 2020 o de placas, puede hacerlo de
manera fácil y rápida a través del servicio en
línea, que la SFA pone a disposición de las y

los michoacanos.
 También es factible la consulta de los

informes trimestrales referentes a la Cuenta
Pública estatal, organigrama de la
dependencia, trámites catastrales, directorios
y más, únicamente será necesario seleccionar
en el menú principal la opción de interés.

 Dentro del área de Prensa, las personas
podrán informarse de las noticias referentes
a la SFA del estado, como pueden ser
anuncios de programas de apoyo a la
población activos, ubicación de oficinas,
entre otros temas del rubro financiero.

 Este tipo de servicios otorgan a la
población la facilidad de poder revisar la
información de manera confiable,
informándose sobre los costos y los
requisitos de sus trámites vehiculares, fechas
y demás datos que permitan a la población
realizarlos sin inconvenientes.

 La administración del Gobernador Silvano
Aureoles Conejo aconseja informarse sobre
los costos y requisitos de los trámites de
interés, lo que permitirá a la ciudadanía
conocer el monto exacto a pagar, así como la
documentación necesaria para realizar el

 Actualmente y debido a la aparición del
COVID-19 en nuestro estado, la SFA
recomienda optar por los servicios en línea
para los trámites que no son necesarios de
efectuar de manera presencial en las oficinas
de Rentas, coadyuvando a la contención en
la transmisión del virus a la población y
trabajadores.

 El Gobierno del Estado cuenta con el
número 800-123-2890, con 11 líneas para
resolución de dudas sobre este tema sanitario;
así como un micrositio donde encontrarán
toda la información disponible sobre COVID-
19, ingresando a la liga bit.ly/MichCOVID-
19.
 

La SFA recomienda optar por los servicios en línea para los trámites que no son necesarios de
efectuar de manera presencial en las oficinas de Rentas.

Matamoros Pte. 2

trámite de interés evitando ser víctimas de
cobros excesivos.
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¿Prueba de Covid para López
Obrador?

Actualización 03/07/2020 - 7:03
Raymundo Riva Palacio
Estrictamente Personal
· rivapa
·
·El mayor secreto de la visita del

presidente Andrés Manuel López Obrador a
su contraparte Donald Trump es la
negociación, que ha resultado compleja y
difícil, que desde hace cuatro días llevan a
cabo los mexicanos con los estadounidenses,
para evitar que cuando entre a la Casa Blanca
y le tomen la temperatura, en caso de tenerla
alta, no sea obligado a realizarse la prueba
del Covid-19. La negociación está atorada y
no se ha podido llegar a ningún acuerdo.

Para los mexicanos, si se toma en cuenta
la posición pública de López Obrador, el que
no se haya aplicado la prueba es parte de su
narrativa política de ser diferente; en el caso
de Trump, su salud es un tema de seguridad
nacional.

El sistema inmunológico de López
Obrador ha sido reforzado durante todos

estos meses de pandemia, y sus viejas
enfermedades o cuidados del corazón han
estado perfecta y sistemáticamente
monitoreados. Ello le ha permitido, con
seguridad tomando algunos riesgos, hacer
cosas y tener contactos que otras personas,
sin ese blindaje médico, no se atreverían o lo
harían con temor, si tienen conciencia del
riesgo a su salud y la de sus interlocutores.
No sería nada malo, ni criticable, que al
Presidente le aplicaran de manera regular
pruebas para conocer si tiene Covid, aunque
no presente síntomas. Sin embargo,
políticamente es impensable.

Realizarse la prueba es ir en contra de la
política impulsada por el subsecretario de
Salud, Hugo López-Gatell, y avalada por el
Presidente, de que las pruebas no son
necesarias porque no ayudan a impedir el
contagio.

Las medias verdades son tramposas e
irresponsables. Es cierto que las pruebas no
evitan el contagio, pero no son para aliviar –
la cura aún no se descubre–, sino son
utilizadas en el mundo como una medida para

ver el comportamiento del virus y su
aceleración, y permiten detectar
asintomáticos y mitigar la transmisión de la
enfermedad. Pero en el discurso de un
Presidente cuya fuerza moral es el antídoto
contra el virus, como lo llegó a describir
López-Gatell, la prueba es un sacrilegio.

No aplicarse la prueba es una victoria para
el gobierno. López-Gatell presumió hace unos
días que ni él, ni el Presidente, ni el secretario
de Salud, Jorge Alcocer, se habían hecho
ninguna prueba. La fanfarronada del
subsecretario se ha topado con la realidad en
donde la retórica no sirve, pues los asuntos
de Estado son tratados como asuntos de
Estado. Sin embargo, los negociadores
mexicanos que están preparando la visita de
López Obrador a Washington, parece como
si fueran obligados para buscar una
excepcionalidad en la seguridad nacional de
Estados Unidos.

Nadie, de quienes participan en la
preparación de la visita, quiere hablar sobre
el tema, o mencionar los requisitos sanitarios
para ver a Trump. Pero desde abril, The
Washington Post publicó que todos los
visitantes a la Casa Blanca tienen que hacerse
la prueba de Covid-19 antes de ver a Trump,
aún si se sienten sanos. Eso tuvo que hacer
el presidente de Polonia, Andrzej Duda, quien
visitó la Casa Blanca el 24 de junio, y fue el
primer visitante extranjero en ver a Trump
después de meses de pandemia. Duda y toda
la delegación que lo acompañó a la Casa
Blanca, se hicieron las pruebas antes de llegar
a Washington, pero llegaron con su resultado
negativo.

Quien no llega con ese certificado de no
Covid en su organismo, entra a la Casa Blanca
–antes de ingresar propiadamente a la
mansión oficina– directo a que le mida la
temperatura el personal médico de la
Presidencia. Si la tiene alta, es trasladado al
viejo edificio ejecutivo –llamado ahora como
el presidente Dwight Eisenhower–, un
complejo de oficinas separado por una calle
cerrada del ala oeste de la Casa Blanca, donde
se encuentran la Oficina Oval, el Salón del
Gabinete y el Salón de Emergencias, donde
se encuentra el Consejo Nacional de
Seguridad, en donde se habilitó una oficina
para el vicepresidente Mike Pence, el
coordinador responsable del equipo federal
que lucha contra la pandemia.

Las pruebas son provistas por el

Laboratorio Abbot. «Ustedes pueden ver
todas esas máquinas aquí, son increíbles esas
máquinas», le dijo Trump a periodistas
durante un briefing el 11 de mayo en la Casa
Blanca. «No hay ningún lugar en el mundo
que tenga este tipo de equipo». Es una
prueba de 5 a 15 minutos, altamente
sofisticada, muy rápida y muy buena.

En su información sobre este tema,
el Washington Post citó a una enfermera que
narró cómo frotan el hisopo en las fosas
nasales en menos de un minuto y la colocan
en las máquinas para evaluación –en 5
minutos sale un resultado positivo, y en 13,
uno negativo. Una vez que se demuestra que
la persona no tiene Covid, es autorizada para
entrar a su reunión con Trump.

En la entrevista con Duda, su comitiva y
la delegación estadounidense que participó
en la reunión, se tuvo que hacer la prueba;
por lo cual, quienes acompañen a López
Obrador, el secretario de Relaciones
Exteriores, Marcelo Ebrard, la secretaria de
Economía, Graciela Márquez, el jefe de la
Oficina de la Presidencia, Alfonso Romo, y el
equipo de apoyo que los acompañe, tendrían
que hacerse la prueba de temperatura y,
eventualmente, del virus.

Estas medidas impuestas por la Casa
Blanca, deben ser incómodas para López
Obrador, porque contradicen la narrativa de
la fe sobre la ciencia. Esta semana en la
mañanera, adelantó que valoraría hacerse la
prueba si fuera un requisito. «No sé si me lo
pidan», dijo. «Todavia no; no adelantemos
vísperas. Si ya lo piden, pues vamos a ver
qué hacemos, cómo resolvemos». Hasta
ahora, ni está resuelto, ni se decide qué hará
en caso de que, como a todos los que ven a
Trump, lo obliguen a ello.

Gobierno
transformador de clase

media hacia abajo.
 Lic. Gregorio López Mendoza

En las elecciones del 1 de julio de 2018 se aseguró el triunfo contundente del
Presidente Andrés Manuel López Obrador, ese grandísimo acontecimiento fue obra del
pueblo humilde mexicano que ya no soportaba la desigualdad a la que estábamos
sometidos. El movimiento de reconstrucción nacional (MORENA), partido que nació
en 2010, se cubrió de gloria porque lucho unido en una jornada electoral participativa
de millones de mujeres, jóvenes, obreros, profesores, campesinos, pescadores,
profesionistas, pequeños industriales, pequeños comerciantes, jubilados, migrantes,
albañiles, mineros, artesanos, militantes de morena y de todos los partidos, obteniendo
el triunfo con más de 30 millones de votos a favor del actual Presidente.

Ahora ya está gobernando y las políticas aplicadas son altamente de contenido de
social y en favor de los que menos tienen, entre sus objetivos: poner alto a la galopante
corrupción en el Gobierno Federal y de ahí difundir la política de honestidad a todos los
gobiernos de la Republica; terminar con el gran desorden que imperaba en todas las
áreas del Gobierno Federal, ubicadas en toda la República; el derroche y dispendio
escandaloso de todos los funcionarios de aquel Gobierno Federal, el tiradero de dinero
por todos lados y los muchos funcionarios enriquecidos; el despiadado saqueo de
Petróleos Mexicanos, contratos saqueadores y leoninos dañando a la economía de
México, venta despiadada de bienes de la nación de cientos de empresas, como Televisión
Azteca, Teléfonos de México, Siderúrgica Lázaro Cárdenas y la política entreguista
contra petróleos mexicanos y la comisión federal de electricidad que apostaron a
destruirlos, comprando los energéticos en el extranjero.

El presidente y su gabinete formado por hombres patriotas, honestos; están
enfrentando el reto de transformar a México, dejar las políticas pueblerinas y aplicar las
que harán de México una gran potencia, cambiando todas las prácticas corruptas,
todas las mentalidades traidoras, construyendo día a día, para demostrar que en México
con los recursos inmensos que tenemos, puede hacer de México un pueblo más
igualitario, un pueblo sin corrupción, sin dispendio y sin toda la estúpida política de
ayudar a los grandes y engañar a los de abajo, dándoles a atole con el dedo, por cierto
a muchos les gusta, ya que también de eso hacían negocio.

Ahora el pueblo tiene que unirse, no importa color, raza, ideología, solo importa
transformar a México, importa la unidad y la solidaridad con el nuevo gobierno. El
triunfo electoral de Julio de 2018 fue de todos los militantes de morena y millones de
simpatizantes de ese partido y del Presidente de la República Andrés Manuel López
Obrador quien aposto su política a favor de los más desprotegidos, que son los de
abajo, como fórmula para que también los de arriba desarrollen sus empresas y si
ganamos todos, habrá paz, única fórmula verdadera para ese propósito, de clase media
hacia abajo, somos los responsables de la construcción de este grandísimo país que
desgraciadamente estaba y todavía está en pocas manos.
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Recibe Michoacán Sello de Viaje
Seguro del Consejo Mundial de Viajes

y Turismo 
 
· Reconoce el órgano internacional las medidas de seguridad e higiene implementadas en el estado, señala

el Gobernador Silvano Aureoles Conejo

Este logro es por las de medidas de seguridad e higiene que se han implementado en el estado
para garantizar a los turistas una estancia segura, pese a la epidemia del COVID-19.

Morelia, Michoacán, a 1 de julio de
2020.- El Gobernador del Estado, Silvano
Aureoles Conejo, dio a conocer que el
Consejo Mundial de Viajes y Turismo
(WTTC), otorgó el Sello de Viaje Seguro
al Estado de Michoacán.

El Ejecutivo michoacano destacó que
esto se debió gracias al gran trabajo de
homologación de medidas de seguridad e
higiene que se han implementado en el
estado para garantizar a los turistas una
estancia segura, pese a la epidemia del
COVID-19.

«Este es el primer sello mundial que
tiene por fin garantizar que los viajeros
internacionales reconozcan a los gobiernos
y empresas que han adoptado protocolos
estandarizados globales de salud e higiene,
para que los turistas puedan experimentar
viajes seguros», manifestó.

Por su parte, la secretaria de Turismo
Estatal, Claudia Chávez López resaltó que
el esfuerzo coordinado entre autoridades

y representantes del sector privado fue
clave para tener resultados positivos en
la seguridad de los turistas, lo que
contribuirá a la reactivación ordenada y
segura del turismo.

Al día de hoy, solo los destinos de
Quintana Roo, Yucatán, Jalisco, Baja
California Sur, Riviera Nayarit y el Caribe
Mexicano cuentan con el sello por parte
de la WTTC.

La WTTC, que representa el sector
privado mundial de viajes y turismo, recibió
el respaldo de la Organización Mundial de
Turismo de la Organización de las
Naciones Unidas (OMT), y ha sido
aceptado por más de 1,200 empresas,
incluidos algunos de los principales grupos
de turismo del mundo, al igual que más de
80 destinos turístico como Arabia Saudita,
Turquía, Portugal y España, entre otros.

El sello de la WTTC está diseñado para
ayudar a reconstruir la confianza del
consumidor en todo el mundo, en

colaboración con el sector privado y los
Gobiernos, implementando estándares y
patrones que fijan instituciones como la
Organización Mundial de la Salud (OMS)
y el Centro para el Control y la Prevención
de Enfermedades (EDC). 

El Sello de Viaje Seguro se otorga a
los destinos que cumplen a cabalidad con
los protocolos de limpieza emitidos por el
WTTC.

Ofrece el Icatmi
herramientas para
enfrentar el estrés

 -El manejo de este problema es fundamental para rescatar actitudes
positivas de la contingencia sanitaria, señala especialista del Instituto

Morelia, Michoacán, a 1 de julio de 2020.- El manejo del estrés es fundamental
para mantener un buen estado de salud, la Organización Mundial de Salud calcula
que el 75 por ciento de los mexicanos en edad laboral viven estresados. La
incertidumbre económica y las situaciones familiares derivadas de la contingencia
por COVID–19, agravan el problema.

Ante esta situación, el Instituto de Capacitación para el Trabajo del Estado de
Michoacán, impartió la conferencia virtual «Manejo del estrés en tiempos de
contingencia», en la cual la instructora de Desarrollo Humano, Margarita Martínez
Toledo, compartió herramientas para enfrentar situaciones complejas.

Indicó que la principal estrategia para el manejo del estrés es mantener altos los
niveles de serotonina y bajos los de cortisol. La hormona del cortisol está asociada a
enfermedades cardiovasculares, depresión, desánimo y desolación, en cambio, la
serotonina es la responsable de la alegría, paz, relajación, así como de la productividad,
atención y la reducción de la ansiedad.

La directora general del Icatmi, Rosario Cruz García, hizo un llamado para que se
mantenga la mente activa y productiva, «en el Icatmi estamos generando Icatips,
tutoriales y conferencias en donde damos consejos de recetas de cocina divertidas,
juegos infantiles, arreglos para el hogar, elaboración de cubre bocas y gel anti bacterial,
que incluso le han servido a la población para generar ingresos».  

«El encierro nos ha llevado a aumentar de peso, la saturación de información
genera estrés. Un cuerpo estresado consume más nutrientes, como las vitaminas C,
D y Omega. Cuando se presenta una situación de estrés, es recomendable comer
frutos secos, plátano, verduras verdes, pescado, chocolate y leche. Para disminuir el
estrés del cuerpo, es necesario dormir de forma ininterrumpida de seis a ocho horas,
hidratarse, hacer ejercicio y escuchar música de su agrado». 

Lo anterior lo señaló la maestra en Desarrollo Humano, Martínez Toledo, quien
precisó que es necesario identificar las actividades que dan placer y hacen olvidarse
de los problemas. Así como programarse para priorizar actividades, evitando saturarse.
Darse un momento para relajarse, observar la respiración, ver hasta dónde llega el
aire y con qué temperatura.

«Sonreír reduce el estrés negativo. En tiempos de contingencia, es necesario
hacer una reflexión de las cosas positivas que se lograron. Es importante atreverse a
vencer el estrés que causa situaciones incomodas», fueron las recomendaciones de
la especialista del Icatmi.

El manejo del estrés es fundamental para mantener un buen estado de salud, la OMS calcula
que el 75 por ciento de los mexicanos en edad laboral viven estresados.
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La Banda de la Riviera
Maya en la mira del FBI

OCCRP, Quinto Elemento Lab, Mexicanos Contra la Corrupción y la
Impunidad (MCCI) y Rise Project

Reveló un ex integrante de la banda que se convirtió en testigo de la fiscalía rumana:
«Retirábamos alrededor de 200 dólares de cada una de estas tarjetas. Veinte millones de dólares
retirados cada mes».

 La agencia estadunidense solicitó al gobierno mexicano colaboración para rastrear
propiedades y transacciones de los líderes de la banda que saqueaban cuentas de usuarios
de cajeros electrónicos.

A petición del Buró de Investigación Federal de Estados Unidos (FBI), la Unidad de
Inteligencia Financiera (UIF) de México investiga las presuntas operaciones de lavado de
dinero de una banda originaria de Rumania involucrada con el saqueo de cajeros automáticos
en Cancún y en otros destinos turísticos del país.

En un oficio enviado el 10 de febrero de 2020, el FBI solicitó a la UIF su colaboración para
rastrear las propiedades y transacciones realizadas por Florian Tudor, presunto líder de la
banda, y sus socios Adrian Constantin Tiugan y Adrián Ninel Enachescu.

A la fecha, la institución encargada de investigar los casos de lavado de dinero en México
ha logrado documentar que los integrantes de la banda han traspasado recursos a cuentas
bancarias de parientes, amigos y de empresas que presuntamente han utilizado ese dinero
para adquirir inmuebles en México y en el extranjero.

La UIF tiene indicios de que éste es el mecanismo para lavar el dinero extraído en forma
ilícita de los cajeros automáticos.

El FBI investiga a Tudor como seguimiento a las denuncias que ciudadanos
estadounidenses han presentado por el robo que sufrieron en cajeros automáticos cuando
pasaron vacaciones en México.

En el esquema que ha logrado trazar la UIF que encabeza Santiago Nieto en torno a las
operaciones de esta banda criminal, aparecen transacciones en las que están implicadas entre

sí al menos ocho empresas cuya sede está en
México y una más en Rumania.

En el centro de esta investigación de la
UIF se encuentra la empresa Top Life
Servicios S.A. de C.V., creada en diciembre de
2013 por Adrian Constantin Tiugan, un
delincuente de Rumania que tenía órdenes de
detención internacionales por haber
participado en un esquema de saqueo de
cajeros automáticos en Italia y el Vaticano.

Tiugan creó Top Life en Quintana Roo con
un permiso migratorio expedido a nombre de
Paul Daniel Ionete, un delincuente rumano de
bajo perfil dedicado al tráfico de drogas al que
le usurpó la identidad.

El 1 de marzo de 2014, esa empresa firmó
un contrato con Banco Multiva para colocar
cajeros automáticos en distintos puntos del
país.

La banda llegó a controlar 100 cajeros con
chips instalados en ellos, y en promedio cada
máquina copiaba cada mes unas mil tarjetas,
según reveló un ex integrante de la banda que
se convirtió en testigo de la fiscalía rumana,
que también investiga este caso.
«Retirábamos alrededor de 200 dólares de cada
una de estas tarjetas. Veinte millones de
dólares retirados cada mes».

 Esta información fue publicada
originalmente por Mexicanos Contra la
Corrupción y la Impunidad en: https://
contralacorrupcion.mx/banda-cajeros-fbi/

Desarrolla CINVESTAV
alternativa para detectar

enfermedades infecciosas en
minutos

-El dispositivo realizará las mismas detecciones de la prueba ELISA
pero de manera más eficiente, de menor costo y con una gota de sangre;
podría emplearse para covid-19

Una de las estrategias vislumbradas a nivel mundial para la gradual reintegración social es
el uso de pruebas serológicas con las que es posible identificar a las personas cuyo sistema
inmunológico haya desarrollado anticuerpos contra el virus SARS-CoV-2.Hasta la fecha existen
diversas opciones, algunas ya aprobadas para esos fines por la Administración de Alimentos
y Medicamentos de Estados Unidos, la Agencia Europea de Medicamentos, entre otros
organismos. Sin embargo, es necesario que en países como México se tengan suficientes
pruebas de este tipo y cuyo precio y eficiencia sea conveniente para el país.

Por ello, el Cinvestav Unidad Monterrey, en colaboración con el CIMAV Unidad
Monterrey, desarrollan una alternativa de detección rápida que podría emplearse en clínicas
móviles o para empresas que busquen asegurarse que su personal reingrese a sus labores.

De acuerdo con Gabriel Caballero Robledo, titular de la investigación, es a través de una
técnica conocida como microfluídica que se ha podido desarrollar un dispositivo de tamaño
similar a una moneda para la detección de anticuerpos asociados a la presencia de enfermedades
infecciosas, por lo que a partir de este desarrollo se podría realizar una adaptación con el
propósito de detectar anticuerpos asociados a covid-19.»La microfluídica permite desarrollar
este tipo de dispositivos, la idea es miniaturizar los procesos hechos en los laboratorios de
diagnóstico médico y de esa forma se tiene más control de procesos, al tiempo que se emplea
menor muestra (solo una gota de sangre), y tanto la prueba como los resultados se realizarían
en un solo lugar en cuestión de minutos», subrayó el investigador del Cinvestav Unidad
Monterrey.

Como se sabe, al ser invadido por un virus, el cuerpo genera anticuerpos específicos para
defenderse del patógeno. Bajo ese principio, los investigadores del Cinvestav emplearon
nanopartículas magnéticas con antígenos correspondientes a las enfermedades deseadas de
localizar. Así, al mezclarse con la muestra, y debido a su pequeño tamaño, las nanopartículas
encuentran rápidamente al anticuerpo y se pegan a éste.Las nanopartículas se encuentran en
una placa hecha de acrílico con una dimensión de cinco por dos centímetros, la cual contiene
unos canales por donde pasa la muestra.

Al interior de los conductos se aplica un polvo de hierro de tamaño micrométrico que deja
pasar el fluido y ayuda a capturar, con ayuda de un imán, las nanopartículas con los anticuerpos
pegados.

Después se aplica una solución con una enzima de detección, la cual tiene la particularidad
de «teñir» de fluorescente a las partículas con el anticuerpo buscado. Incluso, la intensidad
de la fluorescencia indica la cantidad de anticuerpos en la muestra, lo que también representa
un dato importante de diagnóstico.

Parte de esta técnica había sido previamente desarrollada en Francia, pero la mejora realizada
por los investigadores del Cinvestav fue en el uso de acrílico como base para su desarrollo, ya
que es un material más económico y de mayor flexibilidad para la producción en masa. 

»Las modificaciones realizadas mejoraron mucho la sensibilidad del sistema, lo que ayuda
a detectar anticuerpos con un mejor porcentaje al presentado por el desarrollo francés. Además,
al emplear un material termoplástico (acrílico) buscamos que el dispositivo sea es más fácil de
hacer en un proceso de producción masiva», comentó el investigador.

Por ahora, los estudios realizados en el Cinvestav Unidad Monterrey se han realizado con
antígenos y anticuerpos controlados simulando infecciones por hepatitis, por lo que esperan
poder continuar con investigaciones que estén dirigidas a la detección de covid-19.
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Colocan Bandera
Amarilla en Huetamo;

intensifica SSP acciones
preventivas ante el

COVID-19
 -Operan filtros informativos con las medidas a seguir para evitar la

transmisión del virus 

El Gobierno del Estado a través de la SSP, realizó la colocación de Bandera Amarilla en este
municipio derivado del incremento de casos de COVID-19 en la demarcación.

Huetamo, Michoacán, a 3 de julio de 2020.- El Gobierno
del Estado a través de la Secretaría de Seguridad Pública
(SSP), llevó a cabo la colocación de Bandera Amarilla en
este municipio derivado del incremento de casos de COVID-
19 en la demarcación, por lo que se exhorta a la población a
acatar las medidas preventivas y sanitarias para frenar la
propagación del virus en la zona, y de esta manera, proteger
la salud de los habitantes. 

Con el propósito de garantizar el bienestar de la ciudadanía,
elementos de la Policía Michoacán instalaron filtros
informativos en zonas estratégicas de la población, a fin de
orientar a transeúntes y conductores sobre las
recomendaciones a seguir para evitar la transmisión del virus
durante la reapertura gradual de las actividades no esenciales
en esta Nueva Convivencia. 

Derivado de ello, agentes de la corporación realizan la
entrega de material informativo con las medidas preventivas
y sanitarias que la sociedad debe adoptar para hacer frente a
la pandemia, invitando a la población a respetarlas y seguir
con la implementación de las mismas para salvaguardar su
integridad.   

A la par, los oficiales exhortan a los habitantes a no salir
de casa, a menos de efectuar alguna actividad esencial, y en
caso de hacerlo, utilizar cubrebocas en espacios públicos, gel
antibacterial constantemente, y mantener la sana distancia de
1.5 metros entre personas. 

Asimismo, evitar eventos o aglomeraciones, saludar de
beso, mano o abrazo y tampoco tocarse la cara, ojos, nariz y
boca, esto, con la finalidad de proteger su salud; en caso de
presentar síntomas relacionados al coronavirus como fiebre,
dolor de cabeza, tos y dificultad para respirar, acudir a un
centro médico para su atención.

El Gobierno del Estado pone a disposición de la población
el 800-123-2890 con 11 líneas para resolver todas sus dudas,
así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19, donde
encontrarán toda la información disponible sobre COVID-
19.

Carta del Papa a Benedicto XVI
tras la muerte de su hermano

Georg
Pésame y oración de Francisco
JULIO 02, 2020 12:41LARISSA I. LÓPEZPAPA FRANCISCO
WhatsAppFacebook MessengerFacebookTwitterCompartir
Share this Entry
(zenit – 2 julio 2020).- El Papa Francisco

escribe una carta a Benedicto XVI tras la
muerte de su hermano, monseñor Georg
Ratzinger, ayer, 1 de julio de 2020.

En la misiva, difundida hoy 2 de julio por
la Oficina de Prensa de la Santa Sede, el Santo
Padre resalta que el propio papa emérito «tuvo
la delicadeza de comunicarme antes que a
nadie la noticia de la muerte de su amado
hermano».

Francisco expresa su deseo de renovar a
su predecesor «la expresión de mi más sentido
pésame y de mi cercanía espiritual en este momento de dolor» y asegura su oración «de
sufragio por el llorado difunto, para que el Señor de la vida, en su misericordiosa bondad, lo
introduzca en la patria del cielo y le conceda el premio preparado para los fieles servidores del
Evangelio».

Por último, el Papa señala que reza también por el propio papa emérito: «Invocando del
Padre, por la intercesión de la Santísima Virgen María, el sostén de la esperanza cristiana y el
tierno consuelo divino. Siempre unidos en la adhesión a Cristo Resucitado, fuente de esperanza
y paz».

Monseñor Georg Ratzinger
Tal y como informó la Conferencia de Obispos Católicos de Alemania en su página de

Facebook, Monseñor Georg Ratzinger, sacerdote, músico y hermano mayor de Benedicto
XVI, falleció en Ratisbona, Alemania, a la edad de 96 años.

Georg recibió hace dos semanas una última visita de su hermano, durante la cual pudieron
despedirse. Ambos compartieron varios encuentros privados y celebraron Misa juntos.

JULIO 02, 2020 12:41PAPA FRANCISCO
WhatsAppFacebook MessengerFacebookTwitterCompartir
Share this Entry
Larissa I. López
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

EN GUERRA
Las dimensiones de la actualidad

rebasan prácticamente cualquier
expectativa de evolución para la
mejora de las prácticas sociales, pues
se esperaría que fuésemos hombres
y mujeres dotados de simpatías y
asertividad una vez que, debido a la
cantidad de sangre derramada en
guerras locales y mundiales, se
debieron superar rencillas,
confusiones o discrepancias.

Se espera desde las más básicas
conductas que una vez que se superó
un conflicto se puede llegar a la sana
convivencia, sin embargo, las
secuelas que quedan por la falta de
voluntad de otorgar el perdón se convierten en rencor que es el cáncer
imposible de tratar y que afecta como gran bacteria o virus a gran parte de
la humanidad.

La resiliencia debe ser la práctica constante y voraz en los hogares en
los que padres que han cambiado el amarse o hablarse por odiarse y no
dirigirse la palabra han dejado a lado la más básica conciencia que exige
entender, que la familia lo es y lo seguirá siendo a pesar de las diferencias
más gravosas o simples que se nos presenten en la vida. Cuál es la situación
en que vive el padre o el hijo, la madre o la hija quienes ataviados de ira y
llenos de cólera fueron capaces de insultarse y no pidieron perdón, disculpas
o enderezaron el camino, solo por poner un simple ejemplo, sino, el de una
relación terriblemente rota, una vida indeseada y un desgaste emocional
que necesita para su mejora la magia de una sonrisa y la nobleza de extender
la mano.

Estamos en guerra con nosotros sin saber los motivos y libramos batallas
con otros por insignificancias, así podemos ver a los vecinos que no se
hablan que viven en pleito por la intolerancia, el desapego y tormentosa
cerrazón que apadrina el ego la mentira y la soberbia. No le hace falta al
mundo más engaño pues ya lo tenemos en sectores como la política, la
economía o los actuales medios de comunicación, tampoco más muertes,
de eso se han encargado las mafias extremistas, lo que si requerimos
prontamente o con carácter de urgencia es sin duda de comprensión y
caridad, fieles aliados del amor necesarios para vivir la buena vida con
nosotros mismos y los demás. Si una gota constante sobre la roca puede
diluirla que ha de ser de nuestros corazones que resienten cada día y por
cualquier cosa corajes, enojos y miedos.

Se dice que se pierden batallas pero no la guerra y es aplicado por
ejemplo a cuando con carácter y fortaleza se supera un cáncer o un
problema, pero en las

relaciones humanas antes que evadir debemos evitar ir al campo de
batalla cuando sabemos que nadie va a ganar y por lo contrario se perderá
al amigo, la vecina o la familia, pues pocas cosas tenemos en nuestro
control y sumirnos en innecesarias contiendas siempre será tiempo perdido,
mal usado y entonces nos estaremos autodestruyendo.

Prácticas contemplativas de análisis y critica deben ser ejercicios
constantes en nuestras vidas y si al leer estas palabras ha recordado el
tiempo que tiene sin hablarle a aquel amigo, a aquella amiga, tiempo va
siendo de que en esta, la única vida que tenemos encontremos el olvido y
abracemos la oportunidad de regresar a nuestra vida a un ser querido, lo
que no debe ser diferente si se trata de la familia pues olvidar para volver
a amar, perdonar para vivir mejor son premisas reales que aprendimos y
escuchamos de un Dalai Lama, una Rigoberta Menchu o el gran
Mandela…. quienes antepusieron la paz y lo siguen haciendo, no para
ganar un premio sino para ayudar al mundo.

Hacer el amor para no hacer la guerra, parecemos entenderlo al revés
pues pareciera que podría ser diferente si tan solo se cambiara la frase, y
entonces invitamos a vivir como perros y gatos, todos contra todos, todas
contra todas y viceversa sin embargo el corazón y el espíritu que nos forman
como la razón y los sentidos tienen un propósito que en su correcto funcionar
harían de nosotros, lo que a tantos nos suele faltar, el equilibrio

Entre el discurso de
honestidad y la

corrupción en México
Sofía Ramírez Aguilar
Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad (MCCI)
 

El discurso de AMLO ha influido en la opinión pública para señalar a gobiernos
anteriores como principal causa de la corrupción. De 2019 a 2020, la percepción del
Presidente como honesto ha bajado 10%.

 El discurso del presidente tiene un gran impacto pero con alcances limitados: a pesar
de repetir una y otra vez que su gobierno ya no tolera la corrupción como los gobiernos
del pasado, su imagen como hombre honesto se ha deteriorado en los últimos dos años.
Sin embargo, la narrativa presidencial ha cambiado la percepción de la gente respecto a
las causas de la corrupción.

 Más corrupción afecta la imagen del presidente
Diversas casas encuestadoras (BECERRA, 2020) han publicado que la aprobación

presidencial cayó cerca de 20 puntos entre febrero de 2019 y febrero de 2020 (MORENO,
2020). A partir de los datos, una hipótesis ha sido que es producto de los malos resultados
en materia de seguridad y de economía. Sin embargo, una pobre gestión anticorrupción
también puede tener efectos político-electorales: así le sucedió al entonces presidente
Peña Nieto en la elección de 2018, y así puede sucederle a este gobierno en la elección
federal intermedia en 2021 (RAMÍREZ, 2019).

 Los resultados de la encuesta realizada en 2020 por Mexicanos Contra la Corrupción
y la Impunidad (MCCI) y Reforma señalan que el presidente López Obrador ha ido
perdiendo su imagen de hombre honesto y que la percepción de personaje corrupto ha
ganado terreno en la opinión pública. Entre 2019 y 2020 su reconocimiento de honestidad
cayó 22%; en marzo de 2020, la mitad de los mexicanos consideraba que el presidente era
honesto cuando un año antes esta cifra alcanzaba 64%. Más grave aún es que entre 2019
y 2020 la percepción de que el presidente era corrupto incrementó en 73%; en 2019 dos de
cada diez personas pensaban que lo era, mientras que en 2020 casi cuatro de cada diez
personas lo consideran corrupto.

 Es decir, el impacto del discurso presidencial en los primeros catorce meses de
gobierno de AMLO fue mayúsculo en este rubro, borrando casi por completo el mensaje
del discurso sobre la corrupción que había perfilado la administración de Peña Nieto.
Estos hallazgos coinciden con la opinión pública  respecto a la necesidad de castigar la
corrupción del pasado. Desde marzo de 2019, nueve de cada diez personas consideran
que los  actos de corrupción de sexenios anteriores deben castigarse, y ocho de cada
diez consideran que el castigo ayudaría a reducir la corrupción. En resumen, ante la
frustración por la presencia de corrupción, el apoyo mayoritario de las personas a castigar
a los presidentes anteriores refleja cuán fértil es el terreno para que mexicanas y mexicanos
responsabilicemos a los gobiernos anteriores por la corrupción del presente.

  Esta información fue publicada originalmente por Mexicanos Contra la Corrupción y
la Impunidad en: https://contralacorrupcion.mx/entre-el-discurso-de-honestidad-y-la-
corrupcion-en-mexico/
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¡¡¡MUCHAS FELICITACIONES!!!  Al Dr. MIGUEL ANGEL
PINEDO INFANTE   En su CUMPLEAÑOS  Y fue felicitado
por su familia y  por compañeros ISSSTE.

¡¡MUCHAS FELICIDADES!!  En su CUMPLEAÑOS  A  la
Mtra.  ANA  LIZETH  BERRA DE SERRANO  Aquí con su
esposo Cesar y Tadeito dispuesta a partir su Pastel.

¡MUCHAS FELICIDADES!  A  MARTITHA  GARCIA
DELGADO  al  CUMPLIR  AÑOS  Y  le celebraron su día  sus
padres e hijos.

Al  CUMPLIR AÑOS  ANGELITOS  PEDRAZA BECERRIL
Fue FELICITADA  Por su mamá y compañeros de trabajo
ISSSTE.

CUMPLIO AÑOS  La activa  SONIA  JUAREZ CORONA
(SONY)  Y  fue FELICITADA  Por  su familia y compañeros
trabajadores ISSSTE.

El joven  FERNANDO MAXIMILIANO UGALDE  Terminó su
Instrucción de Nivel SECUNDARIA  Felices  sus padres Adriana
Ponce y Fernando Ugalde.

El señor LEONARDO GARDUÑO CARMONA  Fue
FELICITADO  Al  CUMPLIR AÑOS.  Feliz porque su nietecito
le regalo una camisa.

Recibió   ¡FELICITACIONES!  Y  parabienes al  CUMPLIR
AÑOS   PATRICIA  RAMIREZ  DEL VALLE De parte  de su
mamá, hermanas y familia.

Tuxpan, Mich.,  CUMPLIO AÑOS  La señora  DALINDA
DELGADO SANCHEZ  Y fue FELICITADA Por  sus  hermanos,
hijos y nietos.

¡HOLA AMIGOS!  QUERIDOS LECTORES;  ESTE ES UN
MENSAJE DE LO QUE ESTAMOS PASANDO EN ESTOS
DIAS TAN DIFICILES  Y LO APLIQUEMOS PARA CUANDO
TENGAMOS UN MAÑANA MEJOR. « CUANDO UNO
MIRA».-  Ya es viernes y ya son las  6 de la tarde. CUANDO
UNO MIRA.-Ya se terminó el Mes. CUANDO UNO MIRA.-
Ya se terminó el año. CUANDO UNO MIRA.- Ya pasaron  40,
50,60 Años. CUANDO UNO MIRA.- Ya no sabemos más
donde andan nuestros amigos. CUANDO UNO MIRA.-
Perdimos el amor de nuestra vida. Y ahora es tarde ya para
volver atrás, por eso no dejes de hacer algo que te gusta por
falta de tiempo. No dejes de tener a alguien a tu lado si puedes,
si tienes hijos recuerda que pronto no serán tuyos y lo único
que vamos a extrañar será el espacio que dejan y que solo se
puede disfrutar  con los amigos de siempre, con esa persona
especial o con  el amor de tu vida o tu compañero, todo ese
tiempo que lamentablemente NO VUELVE JAMAS  Y Ahora
es preciso eliminar «EL DESPUES «DESPUES.- Te llamo.
DESPUES.-Lo hago. DESPUES  Lo digo. DESPUES. Yo voy a
cambiar. Dejamos todo para «DESPUES»  Como si el Después
fuese lo mejor. Porque no entendemos que….. «EL DESPUES»
Fuese lo mejor. Porque no entendemos….Que».EL DESPUES»
El café se enfría. La prioridad cambia, el encanto se pierde,
que temprano se convierte en tarde y que DESPUES  La
añoranza pasa. DESPUES   Las cosas cambian, los hijos
crecen, la gente envejece, el día se convierte en noche, no
dejes nada para DESPUES  Ya que en la espera del después,

tu puedes perder los mejores momentos, las mejores
experiencias, los mejores amigos o amores. Acuérdate que el
después puede ser MUY TARDE Y  el DIA es HOY Y SOLO
HOY. Nunca estamos en edad de posponer NADA…    Este
29 de Junio  CUMPLIO AÑOS  La Maestra de la U.P.N. La
L.E.E. ANA LIZETH BERRA PAZ.  Y tempranamente como
cada año lo hace su esposo el I.I. Cesar Fernando Serrano y
su pequeño hijo Tadeito sorpresivamente la felicitaron  con
mucho amor y cariño y desde luego acompañados de su Pastel.
Así mismo recibió felicitaciones  de sus queridos padres y
familiares vía telefónica como de las familias Gómez Fuentes,
Serrano Fuentes, Núñez Gómez y  de la que esto escribe.

¡¡¡FELICIDADES ANITA!!!...  CUMPLIERON AÑOS  3
Compañeros de trabajo de la Clínica Hospital del ISSSTE Ellos
son: DR. MIGUEL ANGEL PINEDO INFANTE (PINE) Las
activas y dinámicas Administrativas  SONIA JUAREZ
CORONA  (SONY) y ANGELITOS PEDRAZA BECERRIL
(ANGIE) Y por este motivo nos complace llevar y desearles
felicitaciones, salud, amor y bienestar familiar a todos los
cumpleañeros que también recibieron los mejores deseos de
su familia como muestras de estimación, aprecio  y afecto de
sus compañeros de trabajo de esta Institución  ¡¡¡MUCHAS
FELICIDADES ¡!!!...     El joven FERNANDO MAXIMILIANO
UGALDE PONCE Termino su Instrucción de Nivel Secundaria
en el Centro de Estudios PANAMERICANO De esta ciudad,
muy orgullosos y felices se encuentran sus queridos padres:
Adriana Ponce y Fernando Ugalde. Así mismo recibió
felicitaciones de sus demás familiares, deseándole éxitos en
su siguiente etapa a seguir. ¡FELICIDADES FER!...   Tuxpan,
Mich., Llevamos  y deseamos  un feliz CUMPLEAÑOS  A la
señora DALINDA DELGADO SANCHEZ  Que CUMPLIO
AÑOS  Y  recibió felicitaciones y los mejores deseos de sus
hijos y nietos. Te felicito con mucho afecto y estimación
Dalinda y que pronto encuentres la resignación a la perdida
de Coquis  tu gran hermana., con mi más sentido pésame y tu
sabes que yo también sé lo que sientes, por la pérdida de mi
hermana Nena también. ¡FELICIDADES!...   AL CUMPLIR
AÑOS   La señora MARTHA GARCIA DELGADO  Le fue
festejado  este su día  por sus queridos hijos  y  padres los
señores  Luchita Delgado y Efrén  García, con una comida
familiar. Esperamos te lo hayas pasado feliz al lado de ellos,
uniéndome a estas felicitaciones la que esto escribe.
¡FELICITACIONES GUEREJA!...  Le fue celebrado su
CUMPLEAÑOS  A la señora  PATRICIA RAMIREZ DEL
VALLE  Con una comida familiar  por su esposo,  su mamá y
hermanas que le desearon los mejores parabienes y deseos
en este su día y que desde luego apagó las velitas de su
Pastel de Cumpleaños. ¡FELICIDADES PATY!...   Al sumar un
año más de vida el señor LEONARDO GARDUÑO
CARMONA  Recibió felicitaciones y los mejores deseos de
sus hijos, nietos y  familiares., así mismo también  recibió
estas de amistades vía por Redes Sociales. Te manifiesto que
se te veía  bien tu camisa que te obsequio tu nietecito en este
tu día y que portabas muy feliz. ¡FELICIDADES
LEONARDO!...   Se nos termina el espacio y nos vamos, no si
antes dejar estas palabras: «NO TE GUIES POR LO QUE VES,
AUNQUE LO QUE VEAS TE PAREZCA HERMOSO; LO QUE
VERDADERAMENTE BELLO ES, NO SE VE NI SE TOCA».
¡SEAN FELICES!...
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«Visita de AMLO nos ofende»,
dice líder de migrantes

Morelia, Mich.- 02 de Julio de 2020.- María Martínez, presidenta del Club de Migrantes
Michoacanos en Los Ángeles, manifestó su respaldo a la postura del Gobernador Silvano
Aureoles para exigirle al Presidente Andrés Manuel López Obrador conducirse con dignidad
ante su homólogo norteamericano Donald Trump.

«Como dijo el Gobernador, que el presidente (López Obrador) no agache la cabeza porque
nos ha ofendido mucho Trump», expresó la representante de la comunidad migrante.

En declaraciones telefónicas, señaló que Trump no ha tenido respeto hacia los mexicanos
y solamente busca utilizar a López Obrador para sus objetivos electorales.

«Pienso que al venir para acá, (Obrador) nos está ofendiendo porque le está dando poder,
porque Trump nos ha insultado, nos ha dicho rateros, como dice el Gobernador», destacó.

María tiene 30 años radicando en Estados Unidos. Es originaria de Tacámbaro, de donde
partió en busca del sueño americano.

«Como dijo el Gobernador, nosotros queremos que el presidente no agache la cabeza
porque nos ha ofendido mucho Trump. Tiene que tener un respeto el presidente hacia nosotros
los mexicanos, porque nosotros generamos mucho empleo.

«Nosotros, ahorita con lo de la pandemia, mucha gente se ha quedado sin trabajo, y cada
vez hay más casos; hasta para ir al doctor es algo que no te lo puedes imaginar, nosotros
tenemos que buscar lugares donde te den la prueba del COVID gratis, porque son 250 dólares
por la prueba», puntualizó.

María pidió a este medio de comunicación ser el conducto de un mensaje que quieren
hacerle llegar a López Obrador.

«Al presidente de México yo le diría que no venga, que si realmente tanto quiere a su país,
si tanto quiere al latino que estamos acá en Estados Unidos, que no venga, ¿a qué viene?, en
lugar de que venga a levantarle el ego a Trump, mejor que se ponga a hacer algo para atender
lo del COVID-19», expresó.

Pienso que al venir para acá, (Obrador) nos está ofendiendo porque le está dando poder, porque
Trump nos ha insultado, dice María Martínez, presidenta del Club de Migrantes Michoacanos
en Los Ángeles.

Conciliación y Arbitraje apertura
parcialmente algunos servicios

- No están facultados para brindar asesoría a personas que han sido despedidas de su empleo

No están facultados para brindar asesoría a personas que han sido despedidas de su empleo,
debido al cierre de algunas oficinas.

H. Zitácuaro Michoacán, 03 de julio de
2020.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. La
Junta de Conciliación y Arbitraje abrió de
forma temporal y parcial algunos servicios,
es el caso de la oficialía de partes en la que se
pueden recibir algunas demandas.

De acuerdo a anuncios que se encuentran
pegados en la puerta de la oficina, estos

servicios sólo se darán hasta el próximo 17
de julio en un horario de 9:00 de la mañana a
2:00 de la tarde. Pasado este día se espera la
determinación de la autoridad en el estado.

En entrevista, el titular de esta
dependencia, Juan Carlos Negrete Ruiz dijo
que esta área puede captar demandas
ordinarias, especial y procedimiento para

procesales.
También permite la celebración y

ratificación de convenios, cumplimiento de
convenios realizados previo al cierre de la
oficina, así como desistimiento de juicios
presentados ante esta junta.

No se están recibiendo amparos porque
juzgados y otras dependencias de este rubro
siguen cerradas  y tampoco demandas en
contra del Ayuntamiento, ya que la autoridad
facultada para su captación es el Tribunal de
Conciliación y Arbitraje; no hay presentación

de pruebas ni celebración de audiencias.
«Con este cierre estamos garantizando el

derecho a la salud para los ciudadanos que
vienen a esta oficina como para el personal
que aquí labora», expresó.

Negrete Ruiz, expuso que para el caso de
la celebración de convenios, se tiene primero
que agendar una cita, para ello se ha
aperturado el número de teléfono 715143 6654.

El funcionario, advirtió que la oficina no
tiene facultades para brindar asesoría o
alguna orientación jurídica para aquellos que
han sido despedidos de su fuente de empleo.
Ésta es facultad de la Secretaria del Trabajo y
Previsión Social, que se encuentra en la ciudad
de Morelia, por lo que en la puerta de la oficina
también han colocado varios números a los
que se pueden dirigir y la autoridad que tiene
competencia en el tema.

Complicidad social en el
contexto actual.

P. Agustín Celis

La palabra complicidad, tiene varios significados, dependiendo en ambiente que se
aplique. Este término, procede del Latín complex, y hace referencia a quien expresa o se
siente solidario con otra persona.

La complicidad, es parte esencial de una amistad, siempre y cuando se busque el
bien de la persona. Para ello debemos estar muy pendiente de la aplicación de una sana
moral en la relación de complicidad. En la complicidad se da un profundo conocimiento
de la otra persona, de sus necesidades, gustos, debilidades y fortalezas, al grado de
entenderse y complementarse.

El término cómplice en el derecho se define como aquella persona que participa
directa o indirectamente de un delito. Esto nos lleva a entender que el cómplice coopera
en la ejecución de una acción, ya sea un delito o participar de alguna actividad ilícita.

La figura legal de la persona que es cómplice está presente en todos los
ordenamientos jurídicos, tanto en el derecho civil, como en el derecho canónico dentro
de la religión.

La persona que es cómplice, participa de la verdad o de la mentira, o es el líder o solo
está cooperando, o es un súbdito o es quien impone dicha situación.

Se puede pensar en la complicidad social y en este contexto encontrar a varias
personas e incluso a los medios de comunicación con un matiz de sumisión, al grado de
marcar un comportamiento social, que todos debemos adoptar por el plan que se está
ejecutando por los que ejercen el poder. Es aquí donde unas personas deciden por toda
una sociedad, ejerciendo sobre los demás sus ideas y llevando a la sociedad a actuar
con forme a sus ideales y principios.

Este es uno de los riesgos que estamos viviendo en estos tiempos ante la pandemia
del Covid 19, varias personas consideran que hay una complicidad social en la aplicación
de las normativas de seguridad, otros piensan que no es verdad y que es una campaña
de miedo, que bajo la complicidad de algunas personas, se están buscando otros
intereses.

Hemos sido testigos de una complicidad social, en muchos momentos en la historia
del país. En ocasiones quienes nos gobiernan han sido

cómplices, para saquear el país, y se da por sentado el alto grado de fidelidad de las
autoridades, que nos hacen dudar de la pandemia y que nos ponen en alerta, para no ser
vulnerados tan fácilmente.

Ante la complicidad social, ya no sabemos si creer ciegamente o investigar arduamente
antes de asumir dicha campaña. Esto lo vivimos hoy día, muchos asumen su
responsabilidad y se cuidan y cuidan a su familia., pero también hay una gran cantidad
de personas que no creen y no se cuidan y ponen en riesgo la salud de otros. ¿O somos
cómplices de la verdad o somos cómplices de la mentira?.
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Recupera SSP camión
con reporte de robo y 7
toneladas de aguacate

 
· Es la segunda unidad ubicada en la colonia El Colorín durante las

últimas horas

Elementos de la SSSP, localizaron un segundo
camión que cuenta con reporte de robo, el cual
transportaba 7 toneladas de aguacate.

Uruapan, Michoacán, a 2 de julio de 2020.-
 Resultado de las labores operativas en este
municipio, elementos de la Secretaría de
Seguridad Pública (SSP), localizaron un
segundo camión que cuenta con reporte de
robo, el cual transportaba 7 toneladas de
aguacate.

La acción tuvo lugar en la calle Belice de
la colonia El Colorín, lugar donde los agentes
de la Policía Michoacán aseguraron una
unidad de la marca International, ubicando
en su interior las cajas con el citado fruto.

Una vez realizadas las actuaciones
respectivas, lo asegurado fue puesto a
disposición de la autoridad correspondiente
para llevar a cabo las diligencias que establece
la ley.

Cabe señalar que, el día de ayer en otro
hecho sobre el mismo lugar, tres hombres
fueron detenidos en posesión de dos vehículos -uno con reporte de robo-, y 7 toneladas más
de aguacate ilegal.

La SSP invita a la ciudadanía a reportar todo hecho delictuoso a las líneas de emergencias
911 y 089.

Detenido presunto
responsable de violación,
en agravio de su madre
La Piedad, Michoacán, a 2 de julio de 2020.- Personal de la Fiscalía General del

Estado de Michoacán (FGE), en cumplimiento a una orden de aprehensión, detuvo a
una persona del sexo masculino por su posible relación en el delito de violación,
cometida en agravio de su madre.Se trata de José Trinidad N., quien de acuerdo a
datos de prueba que constan en la Carpeta de Investigación, el pasado martes 30 de
junio, ingresó a la habitación de su madre para agredirla sexualmente, y después
amenazar a su hermana, quien se percató de lo ocurrido.

Tras los hechos, se presentó la denuncia correspondiente ante la Fiscalía Regional,
y una vez que recabó datos de prueba de la posible participación del imputado en el
delito, se solicitó la respectiva orden de aprehensión, la cual fue obsequiada por un
Juez de Control.Hoy, en atención a dicho mandato judicial, José Trinidad N., fue
detenido y presentado ante la autoridad responsable de resolver su situación jurídica. 

 Sentencia de 26 años de
prisión contra

responsable de
homicidio

Morelia, Michoacán, a 2 de julio de 2020.- La Fiscalía General del Estado de Michoacán
(FGE), obtuvo sentencia condenatoria de 26 años de prisión, en contra de Claudio Arturo L.,
al acreditar su plena responsabilidad en el delito de homicidio calificado, ocurrido en el 2000,
en esta ciudad. Sobre los hechos, se estableció que el 20 de enero del año en cita, derivado de
un conflicto personal, el ahora sentenciado arribó a un taller mecánico ubicado en el kilómetro
4.5 de la carretera Morelia-Salamanca, en el fraccionamiento Los Ángeles de Morelia, y accionó
un arma de fuego en contra de Marino Agustín M., provocándole heridas de gravedad que le
ocasionaron la muerte. 

De estos hechos tomó conocimiento la Fiscalía Regional que dio inicio a la Averiguación
Previa y emprendió las investigaciones correspondientes, las cuales permitieron establecer la
posible relación de Claudio Arturo L., en el delito, por lo cual se solicitó una orden de
aprehensión, misma fue cumplimentada el 3 de octubre del 2018. 

En su momento, el órgano jurisdiccional dictó formal prisión en contra de Claudio Arturo
L.,  y este día, luego de que se desahogaron las pruebas aportadas por la Fiscalía, el Juez de
la causa emitió sentencia condenatoria de 26 años de prisión, además de establecer un pago
por concepto de reparación del daño, luego de acreditar su plena participación en los hechos.La
FGE ratifica su compromiso de mantener acciones firmes que garanticen la aplicación de la
ley.

Descubren cuerpo
encobijado a la orilla de

la Morelia-Pátzcuaro
- El finado tenía huellas de violencia.

Morelia, Mich.-Viernes 03 de julio de 2020.- Encobijado y muerto, así fue localizado un
hombre a la orilla de la carretera Morelia-Pátzcuaro. Las autoridades policiales mencionaron
que el individuo tenía signos de violencia, por tal motivo la Unidad de Servicios Periciales y
Escena del Crimen (USPEC) se encargó del caso.

Trascendió que el occiso permanece en calidad de desconocido, además su media filiación
no fue revelada por los uniformados. Se dijo que el hallazgo lo hicieron unos automovilistas
la tarde de este viernes, quienes avisaron al número de emergencias 911.

El citado predio donde yacía la víctima está ubicado entre las poblaciones de Noriega y
Tiripetío, sitio que fue acordonado por los patrulleros para evitar la contaminación de posibles
indicios.

Luego, los elementos de la USPEC, dependientes de la Fiscalía General del Estado (FGE),
iniciaron las averiguaciones correspondientes y trasladaron el cuerpo a la morgue para la
práctica de la necropsia de rigor.

Trasladan 380 reos de
Puente Grande al

Cefereso de Buenavista

Una decena de vehículos escoltados por las
fuerzas armadas y seguidas por un helicóptero
fueron llevados desde el reclusorio en tierras
jaliscienses hasta el Cefereso.

Buenavista, Mich.-01 de Julio de 2020.-
Un grupo de 380 reos fueron trasladados del
penal federal de Puente Grande, Jalisco, al
Centro Federal de Readaptación Social
(Cefereso) ubicado en el municipio de
Buenavista, lo que generó un operativo de
seguridad coordinado entre autoridades
federales que resguardaron también partes
colindantes del municipio de Apatzingán.

De acuerdo con datos obtenidos por este
medio al menos una decena de vehículos
escoltados por las fuerzas armadas y seguidas
por un helicóptero fueron llevados desde el
reclusorio en tierras jaliscienses hasta el
Cefereso que se encuentra en la comunidad
de Tazumbos, Buenavista.

Al momento se desconoce quiénes fueron
los trasladados, pero no se reportaron
contratiempos en el trasladoEl individuo tenía signos de violencia, por tal motivo la Unidad de Servicios Periciales y Escena

del Crimen (USPEC) se encargó del caso.
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Emite SSP recomendaciones
preventivas contra COVID-19

en mercados de Zitácuaro
 -Agentes de la Policía Michoacán efectúan labores de proximidad social

en los tianguis para que la población adopte una cultura de autocuidado
 -El municipio cuenta con Bandera Amarilla, lo que indica que el riesgo

de contagio es alto 

El personal policial hace un llamado a los
transeúntes a adoptar el uso del cubrebocas;
de igual manera, continúan con el exhorto a
acatar las recomendaciones sanitarias.

Zitácuaro, Michoacán, a 3 de julio de
2020.- Para combatir la propagación del
COVID-19 en el municipio de Zitácuaro, la
Secretaría de Seguridad Pública (SSP)
continúa efectuando labores preventivas en
los mercados de la ciudad, a fin de que la
población adopte una cultura de autocuidado
para garantizar su estado de salud.

Este municipio cuenta con Bandera
Amarilla, lo que indica que el riesgo de
contagio es alto, por lo cual, elementos de la
Policía Michoacán llevan a cabo recorridos
en los diferentes espacios, invitando a
comerciantes y compradores a adoptar las
medidas de higiene necesarias de combate al
virus. 

Como parte de estas acciones, el personal

policial hace un llamado a los transeúntes a adoptar el uso del cubrebocas; de igual manera,
continúan con el exhorto a acatar las recomendaciones sanitarias como lo son:

•    Lavar constantemente las manos 
•    Usar gel antibacterial 
•    Evitar el contacto físico al saludar 
•    Mantener un distanciamiento social de 1.5 metros 
Con la finalidad de mitigar la pandemia, los agentes de seguridad recomiendan a la sociedad

 evitar aquellos lugares en los que se pueda presentar aglomeración de personas, esto con el
objetivo de garantizar el bienestar de los ciudadanos

El Gobierno del Estado pone a disposición de la población el 800-123-2890 con 11 líneas
para resolver todas sus dudas, así como el micrositio bit.ly/MichCOVID-19, donde encontrarán
toda la información disponible sobre COVID-19.

Hallan cuerpo de hombre
descuartizado en

Curungueo
 + Los asesinos le dejaron un mensaje, cuyo contenido no revelaron las

autoridades policiales.
 
Zitácuaro, Mich.- Viernes 03 de julio de 2020.- Un hombre descuartizado fue encontrado

dentro de unas bolsas de plástico que estaban tiradas a espaldas del panteón de la población
de Curungueo, municipio de Zitácuaro. Los homicidas le colocaron un narcomensaje al
interfecto, comentaron contactos allegados a la Policía.

 Se dijo que el macabro descubrimiento lo realizaron unas personas durante la mañana de
este viernes, en el área conocida como Primera Manzana de Curungueo.

 Lo anterior fue reportado a los policías locales, quienes acudieron a la mencionada
ubicación y confirmaron la situación, por lo tanto delimitaron el perímetro para proteger los
posibles indicios.

 La identidad de la víctima es ignorada. En la escena se presentaron los agentes y peritos
de la Fiscalía Regional mismos que comenzaron las averiguaciones correspondientes y
trasladaron el cadáver a la morgue.

Los homicidas dejaron un narcomensaje, cuyo texto no fue revelado por las autoridades, el
cuerpo no había sido identificado.

Aseguran SSP, Sedena
y GN a tres en

posesión de armas de
fuego y 291 cartuchos

en Huetamo
Huetamo, Michoacán, a 3 de julio de 2020.- Derivado de tareas de prevención

efectuadas en este municipio, elementos de las secretarías de Seguridad Pública (SSP),
y de la Defensa Nacional (SEDENA), así como de la Guardia Nacional (GN), aseguraron
a tres personas del sexo masculino, en posesión de tres armas de fuego, 291 cartuchos
útiles y 11 cargadores.

En recorridos de vigilancia sobre el cerro de Dolores, agentes de la Policía
Michoacán, del Ejército Mexicano y GN, ubicaron a tres hombres, quienes al notar la
presencia de las autoridades comenzaron a realizar disparos de arma de fuego contra
el personal castrense, quien repelió la agresión, sin que se registraran lesionados.

Tras las labores efectuadas, se logró realizar la detención de Aron M., César V., y
Luis G., mismos que portaban tres armas calibre 7.62X39, así como 291 cartuchos útiles
y 11 cargadores.

Una vez llevadas a cabo las actuaciones respectivas, los indiciados y lo asegurado
serán puestos a disposición de la autoridad correspondiente para determinar su
situación jurídica.

La SSP no baja la guardia, por lo que exhorta a denunciar todo hecho que atente
contra la seguridad de la población a la línea 911.

Un muerto y 3 heridos,
agreden a las víctimas en
su vivienda en San Felipe

Zitácuaro, Mich.- Jueves 2
de julio de 2020.- Un muerto y
tres lesionados es el resultado
de un atentado a balazos en
San Felipe los Alzati, donde
irrumpieron unos gatilleros
que agredieron a los
habitantes de una casa
habitación, para enseguida
darse a la fuga con rumbo
desconocido, de acuerdo con
la información obtenida.

El hecho fue la tarde noche
de este jueves en una vivienda
de la Avenida Morelos. Unos
pistoleros ingresaron y
rafagueron a cuatro personas,
una de las cuales perdió vida y
el resto quedaron heridas. Los
vecinos llamaron rápidamente
a la Policía y los agentes
acudieron al sitio en pocos
minutos.

Los uniformados iban
acompañados por
paramédicos de Bomberos,
mismos que les dieron los
primeros auxilios a los
sobrevivientes para luego
canalizarlos a un nosocomio en
Zitácuaro y confirmaron el
deceso de quien fue
identificado como Filiberto S.,
de 75 años de edad, cuyo
cuerpo fue llevado al Servicio
Médico Forense.

Sobre los heridos trascendió que éstos son Guadalupe Y., de 29 años de edad; Luis
Miguel S., de 34 años de edad y Juan Carlos S., de 37 años de edad. Algunos testigos de los
hechos narraron a los representantes de la ley que los hechores eran tres y escaparon a bordo
de un automóvil tipo Pointer de color gris.


